



とっても良いものができました！

1月27日（金）に、地域の方から教えてもらいながら、5・6年生がプランターを作ってくれました。慣れない金づちとくぎを使いながら悪戦苦闘する姿が見られたようです。



出来上がったプランターは卒業式で使われるそうです。卒業生たちの立派な姿は

もちろんのこと、素晴らしい出来栄えのプランターにも、ぜひご注目頂ければと思います。



説明書を見ながら、必死になって作っている姿です。最初のうちは金づちを使うことで精いっぱいだったようですが、段々と慣れてきて上手に使えるようになってきたようです。

感謝して「いただきます！」



先月末の1月24日から30日までは学校給食週間となっていました。これは学校給食の意義や役割について、考えるための週として設定をされています。本校でも各クラスで食に関する授業を行ったり、保健



給食委員会による発表を行ったりしました。

当たり前と思っている給食も、給食の先生方の苦労や努力があって食べることができます。SDGsについても盛んに呼ばれる昨今、ぜひご家庭でも食の大切さについて、話題に挙げて頂ければと思います。



- ・来週6日（月）～12日（日）は石橋石段運動の週となっています。子どもたちの学習週間の定着にもつながるかと思います。ご家庭での声かけをよろしくお願いします。
- ・7・8日（火・水）はみさとチャレンジです。こちらは子どもたちの規則正しい生活習慣の定着を目指して行われます。ぜひご家庭で一丸となって取り組まれてください。